

BOGOHILFE e.V.

Wiederaufbau und nachhaltige Hilfe für ein besseres Leben

Möbusstraße 5 - 55543 Bad Kreuznach - Telefon 0671 73555
mail@bogohilfe.de - FAX: 03212 2710225 - Mobil: 0171 2710225



Mitglieder – Rundschreiben Nr. 3-2018 vom 28.05.2018

Liebe Mitglieder, Freunde und Sponsoren unseres Vereins,

wie in den letzten Rundschreiben angekündigt hatten wir am 22. April 2018 unsere diesjährige Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen. Die Zusammensetzung des Vorstandes hat sich geändert. Als neuer zweiter Vorsitzender wurde das Gründungsmitglied Heiko Wichmann aus Langenlonsheim gewählt. Dietmar Bergbold hat nach 4-jähriger Amtszeit nicht erneut kandidiert. Ich möchte mich hier für die tatkräftige Unterstützung in den letzten vier Jahren bedanken. Natürlich bleibt er dem Verein erhalten und wird uns weiterhin bei Veranstaltungen unterstützen. Bedanken möchte ich mich auch bei den Kassenprüfern Anne-Marie Welter und Dieter Heyes, die beide in ihren Ämtern bestätigt wurden. Künftig haben wir mit Martina Roffhack zusätzlich bei den Kassenprüfern einen Stellvertreter. Auch hier Danke für die Bereitschaft am Vereinsleben aktiv mitzuwirken.

Im Anhang sind das Protokoll und das Zahlenwerk der Powerpoint Präsentation von der Jahreshauptversammlung.



Thomas Fartak Klaus Jung Heiko Wichmann
Kassenwart 1. Vorsitzender 2. Vorsitzender.

Am Samstag, den 19. Mai war in Bogo das Treffen der Scholars für das Schuljahr 2018/2019. Dank der guten Vorbereitung und Routine von Michelle und Ira gingen die Formalitäten der Anmeldung, das Verteilen der Schulsachen und das Einkleiden flott voran. Über das neue Schuljahr wird im nächsten Rundschreiben ausführlich berichtet, da dann mehr Informationen und Bilder verfügbar sind.



Unsere Scholars für das neue Schuljahr 2018/2019 (ohne die 22 bereits versorgten Mädchen des Waisenhauses)

Kopfzerbrechen hat uns die neue Datenschutzverordnung bereitet. Herr Müller von der Firma IMCoSTAR GmbH, ein guter Freund und regelmäßiger Besucher unseres Benefizabends, ist beruflich in dieses Thema stark eingebunden. Er hat sich bereiterklärt, uns als Datenschutzbeauftragter zu Verfügung zu stehen und uns kostenfrei zu unterstützen. Lieber Holger, danke dass du diese (undankbare) Aufgabe übernimmst.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Jung